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Araraquara, 22 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 2875/2024, de autoria do vereador MARCHESE DA RÁDIO, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que foi realizada a 

avaliação pela Divisão de Regulação de Floresta Urbana, vinculada à Subsecretaria de 

Defesa e Controle Ambiental, que constatou que o espécime está podado 

drasticamente, com supressão de ramos primários, remoção de mais de 50% da massa 

verde da copa e poda unilateral, sendo que foi realizado o encaminhamento para o 

setor de fiscalização para os devidos procedimentos. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 33.377/2024 


